El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.188 - Rojas Bs. As. - Miércoles 29 de Octubre de 2025 Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00 LA FRASE DEL DIA

Es tan fea la envidia que siempre anda por el mundo disfrazada, y nunca más odiosa que cuando pretende disfrazarse de Justicia.

Benavente

AGRO

Ya tiene fecha de inauguración la Planta de la Coop. de Carabelas

El moderno complejo ubicado sobre la Ruta Provincial 188 quedará oficialmente operativo a partir del próximo 20 de noviembre, día en el cual se realizará un acto con la presencia de autoridades y la gran masa de productores asociados. Cuenta con una capacidad de más de 30 mil toneladas.



P. 2 VIENEN DE LA SUBSECRETARÍA DE HÁBITAT

> Se realiza un censo habitacional en los barrios Evita y Unión

SALUD

P. 3

Continúa la vacunación contra del Dengue

EDUCACIÓN

P. 6

Se concretó un taller de Fortalecimiento de ESI

FÚTBOL ZONAL

P. 5

Dura caída del Albiceleste en Pergamino

BÁSQUET ZONAL

P. 12

El Tricolor cerró la fase regular con un gran triunfo

POLÍTICA

P. 8

Ricardo Alessandro: "Estamos dispuestos a enfrentar a La Cámpora"

Qo

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 28 de Octubre de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1445,00	1495,00	% 2,40
DÓLAR Blue	1450,00	1470,00	% 0,34
DÓLAR MEP	1475,98	1476,77	% 2,50
DÓLAR MAYORISTA	1476,00	1481,00	% 2,85
DÓLAR TURISTA	1878,50	1943,50	% 2,40

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS HOY MAÑANA Parc. nublado Nublado MÁXIMA MÁXIMA 17° 20° MÍNIMA MÍNIMA

6°



AGRO

La nueva planta de la Cooperativa de Carabelas tiene fecha de inauguración

El moderno complejo ubicado sobre la Ruta Provincial 188 quedará oficialmente operativo a partir del próximo 20 de noviembre, día en el cual se realizará un acto con la presencia de autoridades y la gran masa de productores asociados. Cuenta con una capacidad de más de 30 mil toneladas.

consejo directivo de la Cooperativa Agrícola Limitada de Carabelas confirmó que ya tiene definida la fecha en la cual realizará la inauguración de la nueva planta de alta tecnología que ha construido sobre la Ruta Provincial 188, un moderno complejo que estará a disposición de todos los productores asociados

El Nuevo DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario: LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Bolétín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

a la entidad, que seguramente será del interés de todo el sector agrario de la región.

Desde consejo directivo de la Cooperativa Agrícola de Carabelas fue anunciado que la inauguración de la nueva planta se llevará a cabo el próximo 20 de diciembre, día en el cual se

pondrá oficialmente operativa.

Con la presencia de autoridades y los productores asociados se concretará un sencillo acto inaugural, convocando también a representantes de las federaciones más relevantes del sector.

Respecto a los detalles técnicos



va Agrícola Limitada de Carabelas, cabe señalar que en este complejo el socio podrá operar con suma rapidez, ya que cuenta con una capacidad de almacenamiento de 31 mil toneladas, con mecanización de 300 toneladas/hora, lo que quiere decir que podemos bajar unos diez camiones por hora.

Además indicaron las autoridades de la Cooperativa que la planta, en la cual se hizo una inversión que ronda los 9 millones de dólares, tiene una velocidad de secado de unas 300 toneladas/hora, con dos secadoras en tándem, con todos los adelantos técnicos, con una muy buena sala para que realicen reuniones los asociados y los funcionarios.

Tiempo atrás, Sergio Rodríguez Santorum, Gerente de la Cooperativa, dijo sobre la funcionalidad de la planta que "apostamos con estas inversiones tanto a la logística como a la sustentabilidad, trabajamos dando mucha relevancia a lo que son las bolsas de carbono, también proyectamos ir a recursos como por ejemplo ir hacia una energía solar en algunos lugares, buscando colaborar con el medio ambiente, cuestiones que serán de importancia".

"En este sentido contamos con una persona que se está dedicando a todos estos temas, inclusive dando charlas a nivel cooperativas sobre sustentabilidad", manifestó.

SOCIEDAD

Censo habitacional en los barrios Evita y Unión a fin de concretar escrituraciones

Desde el área de Regularización Dominial del Municipio se informó que en la jornada de hoy, entre las 10:00 y las 15:00 horas estarán en nuestra ciudad representantes de la Subsecretaría de Tierras y Hábitat del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

n la jornada de hoy se harán presentes en nuestra ciudad representantes de la Subsecretaría de Tierras y Hábitat del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires a fin de llevar adelante un censo habitacional que tendrá como fin la confección del boleto de compra-venta y luego realizar el trámite de escrituración.

Según fue informado por el área de Regularización Dominial del Municipio de Rojas el censo habitacional se llevará cabo en los barrios Evita y Unión, zonas de la ciudad que ya cuentan con los planos aprobados.

Alicia Cristofol, Subdirectora del área de Regularización Dominial del Municipio de Rojas, brindó más detalles de la actividad a llevarse a cabo en la jornada de hoy.

"Estarán en Rojas representantes de la Subsecretaría de Tierras y Hábitat de la provincia, será para censar en barrio Evita y una parte de barrio Unión, lo harán entre las 10:00 y las 15:00 horas", indicó.

Aclaró en este sentido que "por su parte el jueves en el Municipio puede traer la documentación la gente en durante la jornada del miércoles no estaba en su casa".



Alicia Cristofol.

Explicó la funcionaria del municipio que "el censo de barrio Evita es para hacer el boleto de compra-venta la gente que aún no lo tiene, porque el plano ya fue aprobado y registrado, y estarían en condiciones de escriturar todo el barrio".

"En lo que respecta al barrio Unión se estará censando la manzana 39X, que también tiene su plano aprobado, ya a la espera de la escrituración", agregó.

Por otro lado la Subdirectora

del área de Regularización Dominial anticipó que para antes de fin de año está programado un nuevo acto de firmas de escrituras para las personas que hayan realizado el trámite en el marco de la Ley 10.830. Cabe señalar que la Ley 10830 de la Provincia de Buenos Aires es la ley operativa de la Escribanía General de Gobierno, que rige su organización y funciones, y también ha sido utilizada para la regularización dominial de interés social. Esta ley permite

la escrituración gratuita de viviendas para personas de bajos recursos a través de un trámite conocido como «escrituración social», que incluye beneficios como la condonación del impuesto inmobiliario y la exención de sellos.

CENSO HABITACIONAL

Miércoles 29 de octubre de 10:00 a 15:00 horas

Barrios Evita y Unión (Manzana 39X).

El objetivo es confeccionar el boleto de compra-venta y posterior trámite de escrituración.

Requisitos:

Fotocopia de DNI de titulares + CUIL

Fotocopia o certificado de matrimonio o libreta

Fotocopia del boleto de compra-venta (en caso de tenerlo)

Sentencia de divorcio (en caso de ser divorciada/o)

Certificado de defunción (en caso de ser viudo/a)

Importante:

Si la persona está ausente al momento del censo debe dirigirse con la documentación mencionada el día jueves 30 de 9:00 a 13:00 horas al Palacio Municipal y contactarse con Alicia Cristofol.



Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 | 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



ECONOMÍA

Bomberos de Rojas realizó una capacitación en el Maternal Nro. 1

Convocados por las autoridades del Jardín Maternal Nro. 1 personal de los Bomberos Voluntarios de Rojas concretó días pasados una capacitación en RCP y maniobra de Hemlich.



ías pasados personal del cuerpo activo de los Bomberos Voluntarios de Rojas se acercó hasta las instalaciones del Jardín Maternal Nro. 1 para llevar adelante una de sus habitua-

les capacitaciones.

En esta oportunidad la capacitación que llevó adelante el personal de los Bomberos Voluntarios de Rojas estuvo dirigida al equipo de conducción, docentes y auxiliares



del Jardín Maternal Nro. 1 que se ubica en el barrio Progreso.

La capacitación fue sobre RCP y Maniobra de Hemlich y se desarrolló en horas de la tarde con la participación de todo el personal del establecimiento educativo.

Desde Bomberos Voluntarios de Rojas agradecieron por la convocatoria, la predisposición, el compromiso y las atenciones recibidas.

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Se viene la 86° Fiesta Nacional de la Tradición en San Antonio de Areco

Entre el 14 al 16 de noviembre, la ciudad de San Antonio de Areco será escenario de una nueva edición de esta histórica celebración popular, con actividades gratuitas en la Plaza Ruiz de Arellano y el Parque Criollo Ricardo Güiraldes. Toda la programación del evento, con entrada libre y gratuita.

San Antonio de Areco se alista para recibir a miles de visitantes en la 86ª Fiesta Nacional de la Tradición, una de las celebraciones más emblemáticas del país que honra las costumbres, los valores y la herencia gauchesca.

Creada en 1939, una fiesta que celebra las raíces argentinas, como tributo a José Hernández, autor del Martín Fierro, y a Ricardo Güiraldes, quien dio vida a Don Segundo Sombra, la Fiesta de la Tradición se transformó en un ícono nacional.

Con el paso del tiempo, Areco se consolidó como la capital de la cultura gaucha, reuniendo cada año a jinetes, payadores, artesanos y músicos de todo el país. Los desfiles, destrezas criollas, bailes folklóricos y fogones sureros son parte del programa que mantiene viva la esencia del gaucho pampeano y su profundo vínculo con la tierra y las tradiciones del interior argentino.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS

Viernes 14: Fogón Surero en el Parque Criollo.

Sábado 15: Destrezas Criollas y Baile de Campo.

Domingo 16: el esperado

Desfile de la Tradición por las calles del pueblo,

seguido de un almuerzo criollo, nuevas destrezas y la entrega de premios.

Sedes: Plaza Ruiz de Arellano y Parque Criollo Ricardo Güiraldes

Actividades: música en vivo, bailes, comidas típicas, desfile gaucho,

destrezas criollas y exposiciones artesanales

Entrada: libre y gratuita. (InfoGEI)

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402





AV. LAS HERAS 487 I ROJAS - BS. AS. Tel. 466362 segurossantana@ hotmail.com



SALUD

Continúa la vacunación contra del Dengue

La Secretaría de Salud del Municipio de Rojas y la Dirección de Atención Primaria señalaron se pueden sacar los turnos en la aplicación Mi salud digital y que abarca la franja de los 15 a los 19 años. Dieron detalles de los requisitos y reiteran que es pública y gratuita

a Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de la Salud del Municipio de Rojas, junto con el Ministerio de Salud del Gobierno de la provincia de Buenos Aires informaron que sigue abierta la campaña de vacunación contra el Dengue.

La vacuna contra el virus del Dengue es para personas que tengan entre 15 y 59 años y que hayan tenido o no la enfermedad, las cuales pueden sacar el turno en www.ms.gba.gov.ar/ misalud o ingresando en Mi sa-

Indican desde las carteras oficiales de salud que la vacunación es pública, gratuita y no requiere de orden médica.

Entre los requisitos principales aparecen los siguientes:

-En el caso de haber tenido dengue se esperan seis meses después de haber cursado la enfermedad para realizar la va-



cunación.

-En el caso de quienes se aplicaron la primera dosis hay que esperar tres meses para aplicar la segunda y completar el esquema.

Cabe señalar que la vacuna del Dengue está contraindicada para embarazo, lactancia, inmu-

nocomprometidos, tratamiento con quimioterapia o corticoides en altas dosis.

ALERTAN POR LA BAJA CONCURRENCIA A LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA EL DENGUE El Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires continúa con la campaña de vacunación contra el dengue, en la etapa que comenzó en el mes de septiembre y que preve que las dosis estén disponibles para los bonaerenses de entre 15 v 59 años que hayan transitado o no el virus, y llama a registrarse en la web del organismo para solicitar los turnos.

En diálogo con Buenos Aires/12, la subsecretaria de Planificación Estratégica del Ministerio de Salud bonaerense, Leticia Ceriani, dio detalles de cómo se lleva adelante la campaña de vacunación contra el dengue al señalar que desde que arrancó la nueva etapa "aumentó la demanda" de turnos, pero que la concurrencia "sigue siendo baja".

'Vemos un crecimiento a partir de septiembre, pero sigue siendo un número bajo. Tenemos en la provincia 43 mil personas con esquemas completos de vacunación, y hay más de 30 mil bonaerenses que se dieron solamente la primera dosis de la vacuna contra el dengue. Si bien son casi 80 mil sumados, es un número bajo porque estimamos que deberían vacunarse arriba de 200 mil personas", dice.

En este sentido, especificó que "por la cantidad de personas que se vacunaron no se está en una situación en donde podamos pensar en una inmunidad poblacional, por el contrario, por la cantidad de personas vacunadas estamos en una situación de mucho riesgo".

INSTITUCIONALES

Noche de comida en el Club Bernardino Rivavia

La comisión directiva de la entidad de Belgrano y Pueblos Originarios organiza una cena a llevarse a cabo en el propio club, con un valor de la tarjeta de 20 mil pesos.

La Comisión Directiva del Club Bernardino Rivadavia continúa con la organización de las tradicionales cenas de los días miércoles y en esta oportunidad está convocando a socios y allegados al encuentro que se estará llevando a cabo esta noche a las 21:30 horas.

La cena de esta noche constará de chorizo con ensalada rusa, costilla de ternera y lechón con ensaladas varias. El valor de la tarjeta es de 20 mil pesos, incluye bebidas y hay que llevar vajilla.



EDUCACIÓN

El Colegio San José se prepara para festejar sus 140 años

La institución educativa ubicada en pleno centro de la ciudad, frente a la Parroquia San Francisco se Asís, celebrará su singular aniversario con un acto que se llevará a cabo el próximo jueves 6 de noviembre a las 15:30 horas. Está invitada toda la comunidad educativa de la escuela.



I próximo jueves 6 de noviembre estará llevando adelante el acto de los festejos por los 140 años de su fundación el Colegio San José de nuestra ciudad, histórica entidad educativa ubicada en pleno centro de Rojas, frente a la Parroquia San Francisco de Asís.

Las autoridades del Colegio San José invita a toda la comunidad educativa de la entidad para compartir la celebración del 140' aniversario, cuyo encuentro se desarrollará justamente en las instalaciones de la escuela.

El Colegio San José es una entidad educativa privada, que se ubica en pleno Centro de la ciudad, en la esquina de Francisco Roca y Avenida 25 de Mayo, el cual ofrece los niveles inicial, primario y secundario.

Cuenta la historia que fue fundado por las Hermanas Pobres Bonaerenses de San José en el año 1885, y fue en el año 1957 cuando comenzó a brindar clases en educación del nivel secundario.

Seguramente en los próximos días conoceremos más datos acerca de los festejos de los 140 años del Colegio San José a través de la convocatoria al diálogo de las propias autoridades

TURISMO

En La Costa, los precios de preventa se mantienen sin aumentos respecto al verano pasado

Mientras otros destinos de la costa atlántica registran incrementos significativos sus tarifas, en el Partido de La Costa los valores de preventa para el verano 2025 se mantienen prácticamente iguales a los del año pasado. Así lo aseguró el secretario municipal de Turismo, Desarrollo Sostenible y Marketing, Cristian Escudero, quien destacó el esfuerzo coordinado entre el municipio, el Ente de Desarrollo Turístico (Edetur) y las cámaras del sector privado para promover una

temporada accesible.

"Hoy los precios de preventa están al mismo nivel que la temporada pasada. Quien reserve ahora asegura su alojamiento a esos valores", explicó el funcionario. A modo de ejemplo, mencionó que una habitación frente al mar para dos personas ronda los 110.000 a 130.000 pesos, lo que equivale a unos 60.000 por persona. "No son precios desmedidos como los que se difundieron en otros destinos", aclaró.

Escudero subrayó que el distrito ofrece una amplia variedad

de opciones y que se busca mantener una relación equilibrada entre calidad y precio para garantizar un "buen verano" tanto para los prestadores como para los visitantes. También advirtió que el tipo de cambio tras las elecciones podría influir en el movimiento turístico: si el dólar sube, más argentinos optarían por vacacionar en el país.

Pese a la incertidumbre económica, el secretario confía en la fidelidad del público: "El 65% de nuestros visitantes vuelve cada año. Sabemos que la gente nos va a seguir eligiendo".

ORGANIZACIÓN DE LA TEMPORADA ALTA

Además, anticipó que el municipio trabaja en la organización de la temporada alta con especial atención en seguridad, limpieza, salud y recreación. Entre los eventos programados para lo que resta del año mencionó el Enduro de Punta Médanos, la Fiesta de la Náutica y el Mar en Mar del Tuyú y la tradicional Fiesta del Sol y la Familia en San Bernardo.. (InfoGEI)







Berkley Argentina Seguros







EDUCACIÓN





Se concretó un taller de Fortalecimiento de ESI

La actividad se desarrolló en la jornada del lunes en las instalaciones del Jardín de Infantes 909 y contó con la participación del equipo de conducción, docentes y auxiliares del del Centro Educativo para la Producción Total N°10 (CEPT) de Hunter. Estuvo a cargo de la referente Antonella Fransceschina.

n las instalaciones del Jardín de Infantes Nro. 9 "Nilma Maita Olivencia" se llevó a cabo en la jornada del lunes una importante jornada educativa, en este caso más precisamente un Taller de Fortalecimiento en la Educación Sexual Integral.

El taller de Fortalecimiento en la Educación Sexual Integral estuvo a cargo de la Referente

Regional de ESI Antonella Franceschina, en tanto participaron de la jornada el equipo de conducción, docentes y auxiliares del Centro Educativo para la Producción Total N°10 (CEPT)

de Hunter.

El Taller de Fortalecimiento de Educación Sexual Integral tuvo como objetivos:

-Fortalecer la mirada de cuidado de los y las docentes desde la perspectiva de la ESI.

-Brindar herramientas que les permitan a los y las docentes intervenir frente a situaciones que irrumpen.

-Prevenir acciones de destrato, mirada al costado, silencio.

Cabe destacar que acompañaron la jornada la Inspectora Jefa Distrital Loredana Cantelmi y la Inspectora de Formación Profesional Margarita Giles.

Desde Jefatura Distrital Rojas subrayaron que esta actividad del lunes significó una valiosa instancia de intercambio y reflexión para seguir fortaleciendo el trabajo institucional en torno a la Educación Sexual Integral.

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados L. N. Além 755 - Rojas (B) 12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios **CLUB ARGENTINO**

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425

HOROSCOPO

ARIES: Un amigo se está enamorando de usted. Revise sus cuentas y vea en qué puede gastar y en qué no. Recobra el interés en el trabajo gracias a un viejo proyecto.

TAURO: Día poco favorable para las relaciones sentimentales. Encuentre un hueco para reunirse con el asesor fiscal. Le conviene explotar su creatividad laboral.

GÉMINIS: No olvide lo mucho que le quiere su pareja, ¡sorpréndala! Sin problemas para hacer frente a sus gastos. Fuerte competitividad laboral de la que saldrá airoso.

CÁNCER: Oportunidad de encontrarse con una persona de su agrado. No tome decisiones arriesgadas para su dinero. Trácese una línea de acción diferente en su trabajo.

LEO: Los juegos amorosos se le van a dar muy bien. Su cuenta corriente no le da quebraderos de cabeza. No pierda tiempo discutiendo asuntos laborales.

VIRGO: Ser buenos amigos, además de amantes, une a la pareja. Cuidado con las tarjetas de crédito, son peligrosas. Aprenda a transmitir sus ideas profesionales.

LIBRA: Su capacidad de cariño es muy grande. No tenga reparo en gastar más, lo recuperará pronto. Tienda la mano a ese compañero que tanto le necesita.

ESCORPIO: Puede aparecer en su vida una persona muy interesante. Jornada financiera muy positiva. Está en el momento de mayor madurez profesional.

SAGITARIO: Mire de frente a su amor y olvídese de todo lo demás. Su economía se recupera maravillosamente. En lo profesional, se avecinan cambios imprevistos.

CAPRICORNIO: Improvise una salida nocturna, a su pareja le encantará. Sus ingresos no andan mal, puede permitirse un capricho. Su jefe le propondrá afrontar mayores responsabilidades.

ACUARIO: Refúgiese en los brazos de su pareja. Bien todo lo relacionado con compras y ventas. Un problema laboral que puede surgir se solucionará bien.

PISCIS: Día excelente para disfrutar del sexo sin tabúes. Le conviene ahorrar para afrontar los gastos inesperados. Compórtese como sus compañeros, destacar no siempre es bueno.

CULTURA Y ESPECTÁCULO



Más de la muestra de los talleres de música del Centro Cultural

En el evento organizado por la Dirección de Cultura y la Secretaría de Desarrollo Humano se llevó a cabo el viernes por la noche en el Centro Cultural, con la participación de los alumnos de las cátedras de canto, guitarra, batería y folklore.







Bajo la organización de la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura del Municipio de Rojas se concretó en la noche del viernes la muestra de los talleres de música que se desarrollan durante el año en el Centro Cultural "Ernesto Sábato".

La muestra de los talleres de guitarra, canto, batería y folklore se hizo en la sala principal del Centro Cultural, donde los alumnos de cada área exhibieron todos los conocimientos adquiridos a lo largo de este 2025, contando con un muy buen acompañamiento por parte del público.

Cabe señalar que el taller de batería está a cargo del profesor Matías Derrosi, el taller de folklore la tiene al frente a la profesora Soledad Larroque, el de guitarra cuenta con la orientación de los profesores Gabriel Baldomir, Alberto Toledo y Sofía Vera, en tanto el de canto lo lleva adelante el profesor Sebastián Roqués.

LITERATURA Y SALUD

Evangelina Cueto presentará el libro "Crianza en Debate"

La médica de la Universidad de Buenos Aires, pediatra yespecialista en salud integral de las adolescencias es coautora de la obra que será exhibida el viernes en el Centro Educativo y Cultural de Obras Sanitarias.

I próximo viernes a las 19 hs. en el Centro Educativo y Cultural Obras Sanitarias, el Municipio de Rojas invita a la presentación del Ibro "Crianza en Debate", una obra puede abrirnos preguntas, mostrarnos posibilidades, ayudar a aceptar situaciones.

"Crianza en debate" es un libro que cruza miradas de distintas disciplinas y pone en el centro del debate el agotamiento de la crianza en soledad, lejos de los manuales y cerca de la realidad.

Este libro fue escrito en coautoría por Evangelina Cueto (rojense) médica de la UBA, pediatra y especialista en salud integral de las adolescencias y formada en los hospitales Garrahan y de Niños R. Gutiérrez.

La otra autora del libro es Julieta Schulkin, reconocida periodista y divulgadora especializada en tecnología e innovación, con más de 15 años de experiencia en medios, radio, podcasts y libros.



CULTURA Y ESPECTÁCULO

El 15 de noviembre se estrena en el TAFS "La denuncia"

La obra de autoría de Rafael Bruza es presentada por Errantes Producciones y dirigida por Micaela García. Será interpretada por Iván Asborno, Jorge Aguer, Silvia Salvarrey y Noemí Ruagts.

Para el público teatrero se vienen semanas de intensa actividad y un fin de año con interesantes producciones, con propuestas de calidad y con una sala "Alfredo Araldi" que se va iluminando nuevamente tras el éxito de Caníbal, la mega producción por los 75 del TAFS.

El próximo 14 de noviembre se producirá el estreno en el TAFS de la obra "La denuncia", que será presentada por Errantes Producciones, con la dirección de Micaela García.

"La Denuncia", de autoría de Rafael Bruza, tendrá como intérpretes principales a Iván Arborno, Jorge Aguer, Silvia Salvarrey y Noemí Ruagts.

"La denuncia" es una comedia criolla teatral basada en

una denuncia real de 1909 en el pueblo de Las Flores, Buenos Aires. La trama, que combina sainete y humor negro, sigue a una mujer que denuncia a su ex pareja por abandono. La obra, escrita por Rafael Bruza, utiliza el acto policial como hilo conductor para explorar la condición de la mujer en el campo y la autoridad de la época, a

través de cuatro actores que interpretan múltiples personajes.

Además de anunciar el estreno para el próximo 15 de noviembre en la sala del TAFS. Errantes Producciones también confirmó que habrá una segunda función programada para el 28 de noviembre, también en la institución de la Avenida 25 de Mayo.



REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

THE SEN DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PRO

POLÍTICA

Reforma laboral: cuáles son los principales puntos de la nueva ley que impulsa el Gobierno

Con respaldo electoral y apoyo legislativo, el Gobierno relanza su ofensiva para modernizar la legislación laboral, ampliar la jornada de trabajo y fomentar el empleo formal. Rechazo de los sindicatos.

on el fuerte apovo recibido en las urnas, el Gobierno vuelve a poner en agenda la reforma laboral, una de las piezas centrales del programa económico de Javier Milei. El Presidente confirmó que la iniciativa será la primera etapa de un paquete de reformas estructurales que incluirá, luego, la tan anunciada reforma tributaria. "Tenemos un plan para bajar 20 impuestos ahora, expandir la base imponible y terminar con la evasión. Pero antes debe haber una modernización laboral", explicó el mandatario, quien también advirtió a los gremios: "Si los sindicatos piensan esto como negocio, están liquidados". No obstante, desde los gremios aseguran que el Gobierno "busca volver al siglo XIX en materia de derechos laborales".

El proyecto, impulsado por la diputada Romina Diez, cercana a Karina Milei, lleva por título Ley de Promoción de Inversiones y Empleo. La propuesta —que había quedado fuera de la Ley Bases tras la negociación con la CGT en 2024— busca modernizar las relaciones laborales, reducir la informalidad y promover la contratación formal mediante incentivos fiscales.

Según el texto del proyecto, se trata de "institucionalizar un modelo económico que actualice y mejore las condiciones que regulan la relación entre empleador y empleado". La iniciativa introduce reformas en más de una docena de artículos de la Ley de Contrato de Trabajo, además de un régimen de beneficios fiscales para nuevos empleos y un capítulo especial para el trabajo agrario.

LOS PUNTOS PRINCIPALES CON RESPECTO A LOS TRABAJADORES

Jornadas de hasta 12 horas: El tema más controvertido

es de la extensión de las iornadas laborales. El texto incorpora la posibilidad de que las convenciones colectivas de trabajo establezcan regímenes adaptados a los cambios en las modalidades de producción, incluyendo la gestión de horas extras, bancos de horas y francos compensatorios, siempre respetando un mínimo de 12 horas de descanso entre jornadas. Ese "mínimo de 12 horas de descanso" da lugar a la interpretación de que las jornadas de trabajo podrían extenderse, también, hasta 12 horas.

Licencias por enfermedad: Se introduce un nuevo procedimiento de verificación médica a cargo del Ministerio de Capital Humano. Si el trabajador no se reincorpora tras un año de reserva del puesto, cualquiera de las partes podrá dar por finalizada la relación sin indemnización.

Vacaciones: También se flexibiliza el régimen de vacaciones, permitiendo dividir-las en períodos no menores a una semana y garantizando que cada empleado pueda tomarlas en verano al menos una vez cada 2 años. Los trabajadores casados o en unión convivencial que trabajen para el mismo empleador podrán coordinar sus licencias.

Indemnizaciones: En cuanto a las indemnizaciones, las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMEs) podrán abonarlas en hasta 12 cuotas mensuales consecutivas, medida que también se aplica a sentencias judiciales por créditos laborales.

Recibos y remuneraciones: En materia de remuneraciones y recibos de sueldo, se habilita el pago en efectivo, cheque o acreditación bancaria y se permite la instrumentación electrónica de los recibos, que deberán contener información detallada sobre el empleador, el trabajador, los conceptos liquidados y las deducciones practicadas.

Beneficios sociales no remunerativos: La ley amplía el listado de beneficios sociales no remunerativos —como viáticos, guarderías, útiles escolares, acceso a internet y planes de salud— que el empleador podrá otorgar sin que integren el salario.

Con respecto al empleador Incentivos al empleo registrado: Uno de los ejes más relevantes es la creación de un sistema de bonos de crédito fiscal para empleadores que generen nuevos puestos de trabajo en los primeros 18 meses de vigencia de la ley. El beneficio varía según el tamaño de la empresa. En el caso de las microempresas, será de 100% de las contribuciones patronales durante 12 meses. En las pequeñas, el beneficio será del 75%. En las medianas del 50% y en las grandes del 25%. El beneficio, además, olo se otorgará si la contratación implica un incremento neto en la nómina, y el trabajador no registró empleo en los tres meses previos.

"Émpalme" con planes sociales: Quienes consigan empleo formal podrán mantener la asistencia por hasta 13 meses, tras lo cual el beneficio se dará de baja automáticamente.

Régimen de Incentivo para Medianas Inversiones (RIMI): Se trata de un régimen del Gobierno destinado a incentivar las medianas inversiones nacionales y extranjeras para promover el desarrollo económico y favorecer la creación de empleo, entre otros puntos. Las empresas deberán invertir sumas de entre US\$ 150.000 (micro), pasando por US\$ 3.500.000 (medianas) a US\$ 30.000.000 (grandes). ello se establecen beneficios en el Impuesto a las ganancias

a través de amortizaciones aceleradas y en IVA a través de la devolución anticipada del impuesto, entre otros.

"Negociaciones dinámicas" El secretario de Trabajo, Julio Cordero, exejecutivo del Grupo Techint y principal redactor del DNU 70/23, es uno de los artífices del proyecto. Su idea de "negociaciones dinámicas" por empresa y productividad recuerda las reformas laborales de los años

noventa impulsadas por Domingo Cavallo.

El texto, debatido en el Consejo de Mayo con representantes empresariales y sindicales, busca convertirse en "el puntapié de una nueva etapa de transformaciones", se aseguró.

RECHAZO GREMIAL

Sin embargo, la CGT mantiene una posición de rechazo. "La pretendida reforma laboral que impulsa el Gobierno no es más que la ratificación del Decreto 70/23 en su capítulo laboral", advirtió Gerardo Martínez (UOCRA) en un comunicado, reiterando el "rechazo categórico a cualquier intento de flexibilización".

Por su parte Luis Campos, coordinador del Observatorio del Derecho Social de la CTA, indicó que la reforma laboral que impulsa el Gobierno Nacional podría significar "un retroceso histórico en los derechos laborales" y alertó sobre el intento de volver a un modelo de relaciones laborales "propio del siglo XIX".

Campos aseguró que estas reformas parten de la idea de que trabajadores y empleadores están en igualdad de condiciones, algo que "es falso y desconoce la historia de las luchas obreras". También advirtió que la lógica de desregulación "nos lleva a una época donde el Estado no intervenía y los trabajadores podían ser explotados sin límites". (DIB).



Ricardo Alessandro: "Estamos dispuestos a enfrentar a este sector maléfico de la Cámpora"

El intendente del partido de Salto hizo un balance contundente del resultado electoral y no dudó en atribuir la derrota provincial al kirchnerismo, al mismo tiempo que reclamó fondos nacionales para obras pendientes en Salto.

n una extensa intervención en el programa Arriba la Ciudad, el intendente Ricardo Alessandro hizo un balance contundente del resultado electoral y no dudó en atribuir la derrota provincial al kirchnerismo, al mismo tiempo que reclamó fondos nacionales para obras pendientes en Salto.

La gente no quiere más a la Cámpora, no lo quiere más a Máximo Kirchner, no la quiere más a Cristina Kirchner bailando en el balcón, yo no sé por qué bailaba... En Salto realmente tengo que ser claro, no la guiere a Carolina Rodríguez. no la quiere a Gabriela Muñoz y no quiere todos los ñoquis esos que tiene la Defensoría.

Con dureza política cuestionó a referentes del espacio kirchnerista y a funcionarios locales, Nunca fui kirchnerista, ni lo volveré a ser.

Alessandro, salió en defensa de la lista presentada en Septiembre "En la lista que hicimos, que sacrifique mi persona, no



pusimos a ninguno de la Cámpora... es la lista que implementó los Alessandro para que el pueblo tuviera una lista digna

Sobre el futuro del peronismo local, el jefe comunal de la vecina ciudad expresó: "Nosotros estamos dispuestos a enfrentar a este sector maléfico de la Cámpora".

Alessandro defendió la postura de Kicillof: "El gobernador en muchas cosas está atado de pie y mano, obras que no se pudieron mandar a Salto, por ejemplo el camino a Berdier. Claro que me acuerdo de las veces que lo prometimos y las veces que nos dieron el camino. Y que realmente después nunca llegó la plata.

El jefe comunal felicitó al presidente por el triunfo nacional, pero aprovechó para reiterar pedidos concretos: "Lo felicito por la elección y ahora espero que se acuerde de las obras... Queremos tener el poder adquisitivo necesario para poder hacer esas obras y que los trabajadores puedan reactivar la obra pública a nivel nacional." manifestó, el Presidente del Justicialismo de Salto.

La charla terminó con un mensaje mezcla de autocrítica y desafío: Alessandro reivindicó el trabajo diario del municipio y volvió a exigir respuestas concretas para obras clave, mientras marcó diferencias políticas con el kirchnerismo nacional y provincial. (Salto en Red)



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



FÚTBOL ZONAL

Dura caída del Albiceleste en Pergamino

En el duelo correspondiente a la segunda fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte Argentino Rojas perdió en condición de visitante frente a Racing de Pergamino. Simón Fioritto fue la figura del partido al convertir tres goles, uno de penal, en tanto el restante fue de Bruno Pautazzo.





ejos estuvo Argentino de repetir la producción del debut y en su segunda presentación en el torneo Regional Federal sufrió una dura derrota en condición de visitante frente a Racing Club de Pergamino, rival que lo superó por cuatro a cero, contando con el atacante Simón Fioritto como principal figura, autor de tres goles.

El lunes a la noche se disputó uno de los compromisos de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte del torneo Regional Federal, fue el que enfrentó a los elencos de Racing Club de Pergamino y Argentino Rojas, compromiso que tuvo lugar en el estadio "Carlos Morales" de la vecina ciudad.

En la cancha del Bohemio el trámite fue bastante dinámico, en líneas generales parejo, con algunas aproximaciones de ambos, logrando el conjunto local abrir el marcador sobre los 30 minutos, cuando tras un centro bajo desde la derecha Simón Fioritto empujó el balón hacia la red.

El segundo tanto de Racing Club llegó a los 39 minutos de la primera parte, cuando quedó una pelota perdida en el área, hubo un toque al centro y el marcador central Bruno Pautazzo convirtió entrando por el segundo palo.

En el segundo tiempo pasó bastante poco, hasta que en tiempo de descuento el dueño de casa amplió la diferencia sobre los 49, cuando entrando en soledad marcó Simón Fioritto el segundo de su cuenta personal.

El Bohemio siguió intentando y a los 51 convirtió el cuarto gol, fue tras un penal de Gonzalo Boragno a Fioritto, que el

mismo atacante se encargó de transformar el gol.

Contundente triunfo de Racing Club sobre Argentino, que ahora deberá reponerse rápido para la noche de mañana, cuando comenzará la serie de semifinales del torneo local ante Jorge Newbery. (Fotos Paola Vea)

LA SÍNTESIS

Racing Club 4: Joaquín Correa; Franco Celis, Bruno Pautazzo, Jonathan Podevyls y Thiago Morales; Bruno Sarmiento. Alex Hernández, Sebastián Illoa y Jeremías Cejas; Simón Fioritto y Guido Montero. DT: Eugenio Carranza.

Argentino 0: Gonzalo Boragno, Santiago Hernández, Alan Torres, Juan Rodegiero y Gaspar Calvo; Elián Cáceres, Luciano Oroná, Agustín Laurente y Brian Almara; Juani Forgues y Santiago Rizzi. DT: Diego Cabezón.





▶ SEMI-REMOLQUE CARGAS GENERALES COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 I 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com

analia@transporteelresero.com



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas 2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield

FÚTBOL LOCAL





Arranca la primera de las semifinales en barrio Belgrano

En el estadio "Elvio Cruz Fachile" desde las 21:30 horas se enfrentarán el Globo y el León por la ida de la serie de semifinales del torneo local de Primera división. En la etapa de clasificación terminaron igualados en la vecina localidad, mientras que en Rojas se impuso el conjunto carabelense.

uego de la suspensión del viernes por el mal clima y la del lunes porque el estado del campo de juego no estaba en condiciones será finalmente en la noche de hoy cuando se ponga en marcha una de las series de semifinales del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

La primera de las semis de la segunda etapa de la competencia doméstica comenzará a jugarse en el estadio "Elvio Cruz Fachile" de barrio Belgrano, donde se enfrentarán desde las 21:30 horas los elencos de El Huracán y Deportivo Unión de Carabelas.

El conjunto conducido por Diego D'amore, que finalizó en el tercer lugar de la etapa de clasificación, viene de dejar en el camino en los cuartos de final a Carabelas, rival al que superó de visitante en la ida por dos a cero con los goles de Pablo Gaitán v Agustín González, mientras que en la vuelta el resultado le fue favorable por uno a cero, con el tanto de Nahuel Torres.

Por el lado de Deportivo Unión, que fue segundo en la clasificación, en los cuartos de final venció a Juventud, rival al que derrotó por uno a cero en el primer partido en barrio Nehuenche con el tanto de Franco Perevra, mientras que en el regreso amplio la diferencia con otro gol de Franco Pereyra y

uno de Alexis Perrota.

En cuanto a lo que fueron los cruces entre ambos en la etapa de clasificación, en el cruce que se jugó en la vecina localidad terminaron igualados en tres goles, convirtiendo para el León Maximiliano Luján, Alexis Perrota y Adrián Núñez Quiroga, mientras que para el Aurinegro marcaron Agustín González, José Almirón y Pablo Gaitán.

En el compromiso que afrontaron en la segunda rueda, el equipo que dirige Antonio Matheu logró imponerse de visitante por dos a cero, con los goles anotados por Maximiliano Luján y Franco Pereyra.

En la previa juegan también en Reserva

En la previa al cruce de Pri-

mera división en la noche de hoy se enfrentarán los elencos de El Huracán y Deportivo Unión en el partido de ida de las semifinales de la segunda etapa del torneo destinado a la categoría Reserva que organiza la Liga Deportiva de Rojas.

El primer cotejo de las semis de Reserva iniciará a las 19:30 horas, y respecto a como llegan cada uno, El Huracán consiguió el pasaje al derrotar en cuartos de final a Carabelas, en una manga que terminó igualada en dos y que se definió en los penales.

En cuanto al arribo de Deportivo Unión, en la ida empató con Juventud uno a uno, en tanto en la revancha lo superó por un categórico nueve a uno.



Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas. Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



BÁSQUET ZONAL





El Tricolor cerró la fase regular con un gran triunfo

En uno de los cotejos que completó la decima y última fecha de la etapa de clasificación del segundo certamen de la temporada Sportivo Rojas derrotó en condición de visitante a Círculo Italiano en la Villa Deportiva por 93 a 67. El goleador del conjunto de nuestra ciudad fue Juan Manuel Micucci con 27 puntos.

Sportivo Rojas cerró con una gran victoria su participación en la fase regular del torneo Clausura y llega con toda la confianza a la instancia de play offs, que se jugará luego de la disputa de las series de repechaje.

El lunes a la noche se completó el desarrollo de la décima y última fecha de la fase regular del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Primera división organizado por la Asociación Pergaminense de Básquet, disputándose uno

de los cotejos de la jornada en el estadio de la Villa Deportiva de Colón, donde Círculo Italiano recibió la visita de Sportivo Roias

En el juego de la zona B de la fase regular el conjunto colonense, uno de los más débiles de la competencia, poco pudo hacer ante el poderío del equipo dirigido por Jonathan Psarras, que impuso su jerarquía desde los primeros minutos del encuentro.

Sportivo Rojas terminó arriba en el primer cuarto por 28 a 13

y llegó al descanso mayor 44 a 32, con un trámite claramente favorable.

En el tercer cuarto la distancia se fue ampliando para cerrar 72 a 47, en tanto en el último cuarto, donde el técnico le dio participación a todos los integrantes del plantel, los números siguieron agrandándose, para terminar el partido por 93 a 67.

El principal encestador del conjunto de nuestra ciudad en el partido del lunes fue el ala pivot Juan Manuel Micucci con 27 puntos, mientras que por detrás en el goleo quedó el juninense Aimar Chemille con 21. En el conjunto colonense terminó como máximo anotador Agustín García con 16 unidades.

Sportivo Rojas ahora deberá esperar para conocer su rival ya que el torneo Clausura de Primera división continuará con la instancia de los repechajes, que jugarán los equipos que finalizaron en el cuarto y quinto lugar de cada una de las zonas.

LA SÍNTESIS

Círculo Italiano 67: Tomás Casalino 3, Gustavo Ostoich 8, Agustín García 16, Lautaro Silva 4, Juanjo Stricker 2, Aaron Bilos 5, Agustín Camillo 3, Maximiliano Flocco 8, José Meardi 8 y Sebastián Farabolini 10. DT: Ricardo Bari.

Sportivo Rojas 93: Rafael Giraudo 6, Aimar Chemille 21, Dante Loguzzo 16, Patricio Alegre 3, Manuel Endrizzi 4, Franco Cavallo 6, Felipe Vázquez 4, Juan Manuel Micucci 27 y Julián Teyssandier 6. DT: Jonathan Psarras.

Parciales: 13-28, 32-44, 47-





BÁSQUET ZONAL

Sports venció a Juventud en un final cerradísimo

En el otro cotejo correspondiente a la décima fecha de la zona A de la fase regular el conjunto Azul derrotó en condición de local a Juventud por 70 a 69. El encuentro se disputó en el estadio "Pacalo Picco".

I lunes a la noche también hubo acción en el estadio "Juan Carlos Pacalo Picco" de Pergamino, donde se enfrentaron Sports y Juventud en el otro cotejo correspondiente a la zona A de la fase regular del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense de Básquet.

En el otro cotejo de la conclusión de la fecha Sports logró un importante triunfo al superar a Juventud por 70 a 69 en un final absolutamente cerrado.

Recordemos que la décima y última fecha de la fase regular del segundo certamen de la temporada había comenzó el viernes con los dos compromisos de la zona B, uno de los cuales terminó con triunfo de Sirio Libanés ante Gimnasia y Esgrima por 95 a 90, en tan-



to en el otro Alianza venció a Ricardo Gutiérrez por 74 a 64.

Con estos resultados la zona A terminó con Argentino como líder, seguido de Juventud, Sportivo, Sports y Círculo Italiano, mientras que en la zona B cerró como puntero Comunicaciones, escoltado por Alianza, Ricardo Gutiérrez, Gimnasia y Esgrima y Sirio Li-



FARMACIA DE TURNO Miércoles 29 de Octubre

ROJAS

Av. 25 de Mayo 699



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS. TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS: as Heras 560 - Tel. 02475 466003 I neas rotativa

MERCADO DE CEREALES LUNES 27 · 10 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	262000	s/c
MAIZ	260000	s/c
GIRASOL	485000	s/c
SOJA	482000	s/c
SORGO	s/c	222000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

BÁSQUET ZONAL

Así quedaron los cruces de los repechajes

Con las victorias de Sportivo Rojas y Sports en los juegos de la zona A y de Sirio Libanés y Alianza en la zona B se completó el fin de semana la etapa regular del torneo Clausura de la Asociación Pergaminense de Básquet, certamen que ahora entrará en la instancia de play offs, que comenzará a partir de las series de repechajes.

La etapa de los repechajes será protagonizada por los elencos que terminaron en el cuarto y quinto lugar de cada una de las zonas, en referencia a Sports y Círculo Italiano, por la A, y Gimnasia y Esgrima y Sirio

Libanés en la B.

En las series de los repechajes, que van al mejor de tres partidos, Sports jugará ante Sirio Libanés, comenzando la manga en el "Pacalo Picco" y Gimnasia y Esgrima con Círculo, arrancando la manga en el "Atilio Saint Julién".





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 28 DE OCTUBRE DE 2025

\cap	16290		16191		15327		17364		16962		13976	< <	16436
₹	26454		22922	₹	28793		22101	l ₹	29124		23053	ラ	29746
\subseteq	38690		31895		38519		32177		36406		35723		36317
=	49311		43182	=	49849		44888	≓	46813		47032	\supseteq	46776
0	59003		54504		55132	≤	50730		58223		56623	- ₹	58382
≤	66179	≤	67530	≤	68095	\supseteq	61828	≤	61836	⋖	66969	2	61/23
7	75487	$\overline{\Omega}$	71503	7	74482	≠	79442		78174	Ū	72782		78739
₫	85511	Z	88530	₫	82905	>	88111	₫	89762	l Z	87393	0	89369
=	95053	_ ≥	92715	2	90227	\gtrsim	93389	Ž	98156	<u> </u>	94177	W	98884
<u> </u>	109648	Q	106188	"	107135	<u>a</u>	107241	=	104173	Q	109416	₽	104484
~	113865	품	110437	2	112665	- 1	114459	5	117589	8	119705	>	117727
₽.	122208		129692	~	126829	5	127634		129465	1	127284	쁜	129837
₫	135283	⋖	136499	<u> </u>	131200		133162	5	134497	<	137874	5	134932
	144294	5	141348	-	144190	₹	142752	≥	143666	Z	147402	7	143582
_	152413	ω.	158386	3	157217	S	152451	•	158889	F	153101	Ž	158197
	163187	œ	164841	_	165344	œ	163182		162295	>	166271	5	162373
	177685	-	176324		172845	-	179473		178304		177287	•	178667
	186459	⋖	183210		183633	⋖	181415		184410	2	189808		184764
	198121	_	190551		191876	_	197234		196614	~	195363		196554
	209166	_	203087		207794	•	201035		201660	_	202983		201728

POLÎTICA

Axel Kicillof defendió el desdoblamiento y advirtió que se vienen "reformas nefastas"

El gobernador analizó los resultados de las elecciones y acusó a Estados Unidos de haber intervenido en el proceso argentino.

El gobernador bonaerense Axel Kicillof analizó el resultado de las legislativas, en las que La Libertad Avanza se impuso por 0,5 puntos en la provincia de Buenos Aires, defendió el desdoblamiento electoral cuestionado por el kirchnerismo y advirtió que se vienen "reformas nefastas" para el país.

Sin intentar polemizar con La Cámpora de manera directa, Kicillof defendió su estrategia de desdoblar los comicios provinciales de los nacionales, algo que fue cuestionado antes y tras el resultado del domingo por el kirchnerismo. "Fuerza Patria sostuvo los mismos votos en octubre, así que el desdoblamiento no produjo una pérdida de voto nuestro", dijo en medio de una interna peronista que viene creciente.

"Conservamos los mismos votos. Eso me parece que sirve para discutir la actitud de los intendentes, los del Gobierno y del electorado. El electorado que

acompañó en septiembre con una mínima diferencia, acompañó también en octubre de nuestro lado", insistió el gobernador.

De esa manera, se atajó de los cuestionamientos de dirigentes cercanos a Cristina Fernández de Kirchner, quien a penes conocidos los resultados salieron a decir que la expresidenta tenía la razón. Una de ellas fue la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, pero también se manifestaron así Pablo Zurro (Pehuajó) y la electa diputada nacional María Teresa García.

"Fuerza Patria sacó un 41%. Es un muy buen resultado para una elección intermedia. Es el mejor resultado de toda la serie desde la democracia. No alcanzó para ganar, lo que nos hubiera gustado a todos", subrayó Kicillof en declaraciones a C5N.

EL EFECTO DONLAD TRUMP Y EL 2027

Asimismo, vinculó la intervención del Tesoro norteamericano con el resultado electoral y con el respaldo público del expresidente Donald Trump al jefe de Estado argentino. "Trump ordenó a la derecha argentina. Lo de Estados Unidos fue una intervención muy fuerte en la Argentina. Fue inédito que el Tesoro vendiera dólares para sostener el tipo de cambio. Eso está fuera de todos los manuales", afirmó.

En ese sentido, Kicillof sostuvo que el acuerdo financiero "puede haber estabilizado los mercados", pero remarcó que la situación social "es crítica". "Hay 200 mil nuevos desempleados, el turismo está roto, la construcción destruida y el comercio en sus peores niveles históricos", detalló. Y apuntó contra las reformas (como la laboral) que prepara el oficialismo: "Milei salvó las papas en lo financiero para llegar a la elección, pero ahora trae unas reformas que son nefastas".

De cara a 2027, el gobernador dijo que el peronismo debe "trabajar en construir una alternativa" y "proponer cosas más concretas". Y destacó: "Hay una necesidad de proponerle a la sociedad algo que sea interesante, atractivo y novedoso. Por supuesto que hay que hacerlo".

Luego se refirió a la posibilidad de convertirse en candidato presidencial en 2027. "Yo creo que nosotros tenemos que reconstruir la fuerza política y después buscar al mejor candidato. Hay que ampliar, y creo que tenemos condiciones muy buenas", señaló.

Por último, le bajó el precio al triunfo que consiguió La Libertad Avanza en 15 de los 24 distritos electorales. "Yo no veo que le hayan puesto un clavo a nadie", dijo en referencia a la consigna planteada por Javier Milei en reiteradas ocasiones acerca de ponerle "el último clavo al cajón del kirchnerismo". (DIB)



